
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 
Verteiler: Vorsitzende(r), I, III, IV, FV, BRB,  
 
Federführung:  
  
Termin f. Stellungnahme:  
 
erledigt am:  
  
 

Anfrage 
Datum: 05.04.2017  
Drucksachen-Nr.: 17/0138  

_________________________________________________________________________ 
 
Beratungsfolge Sitzungstermin Behandlung 
Haupt- und Finanzausschuss 05.04.2017 öffentlich /  

_________________________________________________________________________ 
 
 
Betreff 
 
Entwicklung im Bereich der Zentralen Unterbringungseinrichtung (ZUE) 
 
Diese Anfrage ist für den heutigen HaFA nicht fristgerecht. Da die Rückmeldungen im o. g. Zusam-
menhang aus der Bürgerschaft bei der CDU-Fraktion in den letzten Tagen stark zunehmen, bitten 
wir trotzdem um schnellstmögliche Beantwortung folgender Fragen, ggf. nach Rückkopplung seitens 
der Verwaltung mit jeweils zuständigen Behörden: 
 

 
 
Fragestellung: 

1. Wie sieht das genaue Tätigkeitsprofil des seitens der Bezirksregierung angekündigten Um-
feldbetreuers aus? 
 

2. Kommt es seit Nutzung von großen Teilen der ZUE für „Dublin-Flüchtlinge“ im Umfeld der 
Einrichtung zu verstärkten Beschwerden/Anzeigen aus der Bevölkerung bei Ordnungsamt 
und Polizei?  
Falls ja, kann man die Steigerung grob beziffern und welches sind die häufigsten Gründe für 
die Beschwerden/Anzeigen? 
 

3. Ist der Sicherheitsdienst der ZUE ausschließlich auf dem Gelände der ZUE aktiv? 
 

4. Gibt es ein Sicherheitskonzept bzgl. der ZUE und/oder ihres Umfeldes seitens Bezirksregie-
rung, Polizei und/oder Betreiber und wie sieht dieses aus? 
 

5. Sind Auswirkungen durch die gestiegene Personenzahl in der ZUE bei den Geschäften auf 
der Alte Heerstraße bekannt und wenn ja, welche?  

Ihr/e Gesprächspartner/in: Georg Schell, Claudia Feld-Wielpütz 
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Für den Fall, dass der Stadt hierzu keine konkreten Informationen vorliegen, bitten wir um 
eine Kontaktaufnahme mit dem Einzelhandel in der näheren Umgebung der ZUE. 
 

6. Wie viele „Dublin-Flüchtlinge“ befinden sich derzeit in der ZUE? 
 

7. Werden die „Dublin-Flüchtlinge“ in der städtischen Einwohnerstatistik genauso erfasst wie 
die übrigen dort untergebrachten Personen? 

 
Wir bitten, die Antworten auch schriftlich festzuhalten.  
 
 
gez. Georg Schell    gez. Claudia Feld-Wielpütz   
gez. Sascha Lienesch    gez. Martina Mölders 
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